



# Protokoll zur Sitzung am 14.07.2022

## Fachschaftsrat Biochemie

**Ort:** Fachschaftsraum (26.31.U1.53)  
**Beginn der Sitzung:** 17:10 Uhr  
**Ende der Sitzung:** 18:37 Uhr

**Anwesende Rät\*innen:** Patrick Eckert  
Marie-Luise Johanningmann  
Elisa Kleinfeld  
Christian Washeim  
Louis Schäfer

**Abwesende Rät\*innen:** Darja Dehghanfar  
Max Freund

**Anwesende Studierende:** Leon Portz (kooptiert)  
Sandro Sperzel\* (FSR Wirtschaftschemie)

Mit \* markierte Teilnehmende sind nach Sitzungsbeginn beigetreten.

**Die Sitzung wird um 17:10 Uhr eröffnet**

## **0 Regularia, 17:10 Uhr**

Die Sitzung findet im Fachschaftsraum 26.31.U1.53 statt.

Elisa Kleinfeld wird zur Redeleitung gewählt.

Leon Portz erhält Rederecht.

Leon Portz wird zum Protokollant gewählt.

Es wurde ordnungsgemäß eingeladen.

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die Tagesordnung wird vorgestellt:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Night of Biochemistry

Top 3: Sonstiges

Es wird ein Top zur ESAG und ein weiterer zur Nachbesetzung der Studiengangskoordination vorgeschlagen.

Die neue Tagesordnung wäre demnach wie folgt:

Top 0: Regularia

Top 1: Berichte

Top 2: Nachbesetzung der Studiengangskoordination Biochemie

Top 3: Night of Biochemistry

Top 4: ESAG

Top 5: Sonstiges

Die geänderte Tagesordnung wird angenommen.

## **1 Berichte, 17:15 Uhr**

Von der FSVK von Christian:

1. Campuskino startet wieder, Filmvorschläge bis 18.08.2022, gern drei Vorschläge.

Gern per Mail übermitteln

2. Am 15.07.22 fängt um 15:30 im Gang 23.21.U1.97 ist Ratsvernetzungstreffen.
3. Teile von vom 25er- und 26er-Gebäude wurden unter Denkmalschutz gestellt. Heiliger, ewig bleibender Asbest. Partys in diesen Gebäuden anzumelden wird daher schwieriger. Das Anbringen von Sonnenpanelen könnte schwierig werden, laut Patrick.
4. Eine Uni im Saarland überlegt, Onlinesemester im Winter zu machen, weil weniger Gas- und Energiebedarf.
5. Schweine- und Hauptmensa schließen wohl wegen Gas ab 13:30 Uhr. Schande über sie!

Sandro aus den WiChems kommt rein und erhält Rederecht.

Leon erzählt, dass kommenden Montag der Prüfungsausschuss bezüglich der Eignungsfeststellungen für den Master tagt. Im Rahmen dessen wird kurz das Prozedere erläutert.

Rieke hat Elisa und Patrick gezeigt, wie die Website administriert wird.

Jan Meisner will ein Treffen mit Studierendenvertretern aus Fs Biochemie, Chemie, Tutor\*innen und Zweitis organisieren. Dabei soll es um Feedback bezüglich Inhalt und Orga gehen. Wir sollen Termine dafür vorschlagen.

Laut Christian haben Beschwerden vor einem Jahr wenig Effekt gehabt aufs laufende Semester. Leon und Elisa heben hervor, dass sich im Vergleich zum letzten Jahr in diesem jedoch viel geändert habe.

Elisa, Marie-Luise und Leon würden dabei sein wollen.

Es wird überlegt, ob man Ende Juli oder Ende August kann. Man einigt sich auf Ende August, weil für Louis gut passend.

Sandro schlägt vor, in die Whatsappgruppen zu geben, bei den Evaluationen zahlreich und ehrlich teilzunehmen.

**GO-Antrag** auf Vorziehung des ESAG-Tops durch Leon. Es gibt keine Gegenrede.

## 2 ESAG, 17:34 Uhr

Die Pharmazie hat die WiChems gefragt, ob wir uns wegen ESAG koordinieren wollen. Leon merkt an, dass es mit der Abrechnung Stress war, müsste man besser planen.

Sandro meint, es sei billiger, besser für Vernetzung und cooler. Wenn man sich vernünftig wegen Schichten abspricht, wäre das super. Wenn man 500 Leute hat, bekommt man auch eher Sponsoring.

Die Pharma will das Mittwochs machen. WiChems nicht, weil das eher ein ESAG-Abschluss ist. Außerdem pendelt man gegebenenfalls noch.

In der Vergangenheit war Grillen bei der Biochemie-ESAG am Ende. Vorher gab es Campustouren, Altstadt, Ulrich Schultes Veranstaltung und sonstige Vernetzung.

Die Pharma bevorzugt den Mi, da sie wohl noch ein Fußballturnier am Do oder Fr machen wollen. Patrick merkt an, nach dem Fußball sei Grillen doch noch viel cooler. Leon meint, der Abbau könne ja an die Pharma gegeben werden.

Es wird sich einstimmig für Freitag ausgesprochen.

Simon P soll gefragt werden, ob er sich da engagieren möchte.

Marie-Luise übernimmt die Orgarolle fürs Grillen. Patrick unterstützt.

Christian führt an, dass das FS-Ref bald Veranstaltungsplanungen von uns will: Wie viele, wann, Raum können wir nicht entscheiden.

Wenn wir einen Raum haben, sollen wir den benutzen. Es würde wohl stärker kontrolliert. Eventuell wolle D6 Fotos/Videos von Veranstaltungsdurchführung haben. D6 habe dem FS-Ref Bilder geschickt, was alles im Vorjahr schief gegangen sei.

Wir erhalten Listen, wo wir sehen, wann wer wo ist, um verlorene Erstis den Weg zu weisen.

Des Weiteren sollen wir Sachen für die Website schicken; es gibt eine zentralisierte Website, Studienstart, über die die Bewerbungen laufen. Bei Studienplatzannahme schickt Studienstart den Erstis eine vorprogrammierte Nachricht, in der wir Links für Whatsapp-Gruppen, Homepage etc. platzieren können.

Am 03.10 ist Feiertag, am 04.10 P2-Aktion.

Vorschlag von Elisa: Am Di ist P2 plus Asta. Mi könnte Frühstück- und Infotag sein, und gegebenenfalls die Infoveranstaltung der Studiengangkoordination, und jGBM. Am Do dann Campustour und Altstadt, Freitag grillen.

Leon versucht, für Mi den Raum über Ulrich Schulte zu kriegen. Für Do wollen wir

einen Ausweichraum falls Regen, der muss über D6 laufen. Wegen Ausweichräumen am Fr muss sich mit den anderen Fachschaften abgestimmt werden.

Am Do reservieren wir von 14:00 bis 17:00 Uhr einen Raum für Do.

Wir koordinieren uns noch mit den anderen Fs-en, dann wird eine Mail ans Fs-Ref geschickt. Christian, Darja und Max sind Mi und/oder Do der ESAG im BC2-Praktikum.

### **3 Nachbesetzung der Studiengangskoordination**

#### **Biochemie, 18:07 Uhr**

Leon erläutert, worum es geht: Ulrich Schulte geht zum 31.03.23 in den Ruhestand, weswegen die Stelle neu besetzt werden soll. Bewerber\*innen werden Ende Juli eingeladen und befragt. Lutz Schmitt möchte gern Studierende in den Prozess mit einbinden.

Es wird sich kurz über ein Abschiedsgeschenk für Herrn Schulte ausgetauscht. Leon wird die Organisation übernehmen.

Leon verliest die für die Studierenden relevanten Fragen, die den Bewerbenden gestellt werden sollen. Der Rat hat dazu nichts weiter zu ergänzen.

Christian und Elisa haben an allen Terminen Zeit.

### **4 Night of Biochemistry, 18:21 Uhr**

Im Juni hat Ulrich Schulte mal gesagt, eine NoB könne eventuell dann stattfinden, wenn der Rat das möchte.

Der Rat möchte das.

Es wird kurz erklärt, was eine NoB ist und darauf hingewiesen, dass sie sich insbesondere fürs Netzwerken für Abschlussarbeiten rentiert.

Weil Leon Ulrich Schulte am Montag ohnehin sieht, wird er diesbezüglich nachfragen.

### **5 Sonstiges, 18:28 Uhr**

Marie-Luise raumt ein Sangria-Event mit Baguettes und Salat an. Darüber soll weiter gequatscht werden, wenn wir mehr Infos zur NoB haben.

Leon fragt, ob der Rat keine Sprechstunden anbieten möchte. Das trifft auf breite Zustimmung.

Leon regt an, im Wintersemester sich einen festen Wochentag auszugucken, an dem man die Ratssitzungen macht, weil planbarer. Das trifft auf Zustimmung und wird im WiSe weiter besprochen. Christian merkt an, dass ein möglicher Sitzungsrhythmus entgegen dem FSVK-Rhythmus sein sollte.

Eine baldige Sitzung scheint sinnvoll, weil, falls NoB, die geplant werden möchte und wir gegebenenfalls schon weiteres ESAG-Zeug organisieren können.

Elisa schlägt als mögliche Sitzungstermine den 21.07, 25.07 und 26.07, jeweils 17:00 Uhr, vor und gibt die zur Abstimmung in die Whatsappgruppe.

**Die Sitzung wird um 18:37 Uhr geschlossen.**